

平高だより



学校祭前日に全校生徒が輪になって熱唱



1年生

初めての学校祭で急の合ったダンス



2年生

明るいダンスメドレーと
去年に引き続き自作動画



第36回 平高祭



3年生

時間をかけて作った再現度の高い衣装



生徒会

全員が楽しめる企画を考えてくれました



コンビ



吹奏楽部



百花繚乱



書道部

有志発表



準備の後は
全校生徒でピンコ大会



トマトクラブは
手作りクッキーを配布



前日準備...

平高祭を終えて

生徒会長 仲山大温

今年の学校祭は三年間を通して、一番いいものになったと心から言える学校祭でした。自分が誰よりも盛り上げて、楽しむ。これを一番大事にして準備期間から取り組んできました。生徒会企画で行った「逃走中」では想像以上の盛り上がりで、みんなが活き活きと走っている姿を見て運営側として、とてもうれしかったです。クラスパフォーマンスではどの学年も練習以上のものを作り出し、会場全体が一つになっていました。最後の学校祭がこのみんなとできたことが一番の思い出となりました。

生徒会企画～逃走中～



ハンターは…

将来の自分を見すえて

夏休み、一年生がインターンシップ（職業体験）を行いました。

職業について理解を深め将来の職業選択に役立てることに、社会人としてのマナーやスキルを身につけることが目的です。今年も各事業所等のご協力をいただき、実りある実習を行うことができました。



車のサビ塗装や車内清掃などを行いました。
(C)ラトリ車検センター)



紙を切る作業。
曲がらないように慎重に…
(アイヌ文化博物館)



土器の模様を写す作業を経験しました。
(沙流川記念館)

三年生は、本番間近

七月二十五日、日高教育局・ハローワークが開催する、「進路面接セミナー」（富川高校会場）に、三年生の



就職希望者四名が参加しました。普段とは違う環境、違う面接官との練習、また富川高校生からも刺激を受け、大変勉強になったようです。今年も、九月十六日に就職試験が解禁となります。

進学講習

夏休み、進学講習を行いました。気温が高い中、勉強に励んでいました。



充実したインターンシップ

一年 浅野 由愛

私は、二日間のインターンシップで人との接し方について学ぶことができました。一日目では、年中クラスにつき、二人の子どもたちと遊び、わたあめを作りました。二日目では、年長クラスにつきました。チョコバナナと一緒に作りましたが、本物のようで驚きました。また、先生方の子どもたちへの接し方を見てみると、子どもたちにもどのように伝えるとよいかを考えられていてすばいなと感じました。



子供たちを見守りながら、一緒に遊びました。
(右：野菜へき地保育所、左：パチラー保育園)



丁寧に客室の清掃を行いました。
(びらとり温泉ゆから)



料理を作ったり、運んだりしました。
(味処いこい)

行事予定

九月	十月
一日(金) 一日防災学校	二日(月) 後期開始
二日(土) 全校遠足	四日(水) 芸術鑑賞
四日(土) 振替休日	六日(金) 第二回英検一次試験
九日(土) 看護模試、小論文模試	七日(土) 記述模試
十二日(火) 共通テスト模試	十一日(水) 十三日(金) 書道全道大会
十五日(金) 生徒会役員選挙	十九日(木) 情報処理技能検定、文書デザイン検定
二十八日(木) 生徒会役員認証式、前期終業式	二十八日(土) 漢字検定、共通テスト模試
二十九日(金) 学期間休業	
三十日(土) 看護模試、小論文模試	

「平高だより」は道新に折り込みしています。
また、ふれあいセンターでも配布しています。